
第二任社長 劉晉廷 

 

首先感謝創社社長洪佳銘及所有草創時期的社團幹部。由於他們的努

力，社團在成立之初已設立良好的制度，為往後社團的運作建立良好的

基礎。 

 

加入社團的這段期間所學到的東西，比我當初期待的還多。其中最大的

收獲之一是人際之間的溝通。在領導社團的過程，如何妥善的運用每為

社員的長才，將不同特質的人放在他們容易發揮所長的位置，一直是我



在過程中不斷思考的問題。就是因為加入社團，才讓我對於“人和＂在

一個團體的重要性有著進一步的體認。 

 

很多人想加入社團的動機，是為了多認識不多背景的朋友，同時從事一

些有意義的活動。如果您也是如此，您更應該加入我們的行列。我們的

社員來自各個不同學院、不同學系，但是大家都有一個共通的特質，想

從認識魚開始，進而拓展至生態保護、社區關懷。因此，我們除了水族

相關活動，也向校外延伸，落實環保觀念的推廣及關懷弱勢族群。每一

項舉辦的活動內容皆很豐富，歡迎所有有興趣的同學一同加入。 

 



我們的社團教室和其他的社團很不一樣。在指導老師楊孝慈老師的帶領

下，我們的教室是燈光美、氣氛佳。一到晚上，配合美術燈的照射，社

團教室常常成為學生活動中心的焦點，時常有同學隔著玻璃窗欣賞我們

美輪美奐的教室及色彩繽紛的各種魚類。另外，社團在各個水族館的贊

助下，收藏豐富的相關書籍，提供有興趣的社員借閱，以充實水族知識。 

 

如此用心經營、深具理念的社團，魚樂生活社絕對是您的首選、值得您

一探究竟。預祝您在參與我們社團活動的過程中，能和我一樣收獲豐富。 
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